

6月19日(月)

## 目のまわりの黒アザ

聖書朗読 詩篇 23編

信仰によって、アブラハムは、試みられたときイサクをささげました。彼は約束を与えられていましたが、自分のただひとりの子をささげたのです。

ヘブル 11:17

小学5年生のとき、リトルリーグの野球チームに所属していて、セカンドを守っていました。ある日の練習で、コーチが内野手にワンバウンドのボールを打ち、それを捕球する練習をしていました。私のところに来たボールが、内野の粗い芝生でヘンなマウンドの仕方をして、私の目に当たってしまいました。私の片目の周りには、数週間、黒いアザができました。そして、その後、残りのシーズンをプレーしました。私は機会があれば、今でもソフトボールをしますし、テレビで野球中継を観ます。でも、ソフトボールの試合であっても、ボールがヘンなバウンドをすると、今でも怖いと感じますし、そのせいで、何回もエラーをしました。この恐怖心を克服するために催眠療法を受けた方がいいのかもしれないし、スポーツ心理学の専門家なら、恐怖心の克服を助けることができるかもしれません。

でも、彼らには解決できない1つの問題があります。それは、私が、別のヘンなバウンドボールを受けるかもしれないということです。今、抱えている恐怖心が完全に治ったとしても、また別のボールが顔に当たるかもしれません。人生というものは、何が起こるか分かりませんから。毎日、いろんな困難に直面します。人生をコントロールすることはできませんが、それでも、これを続けるか、やめるかを決めることができます。人生は山あり谷ありです。神様との日々の歩みには、勝利もあれば、目の周りに黒アザをつくること、つまり挫折もあります。永遠のいのちという王冠が、黒いアザをつくりながら、いろいろなこと乗り越えて最後まで戦った人を待っています。

讃美歌 303

祈り 主よ。あなたがすべてをご支配されていることを知っています。私が決められないときは、みこころにお任せします。そして、どんなときでも、楽しいときも、悲しいときも、あなたを信頼することを選択します。

イエス様の御名において。アーメン。

マイク・プラザー  
テキサス州 ボビーナ

## 今日のカ

2017年6月19日～6月25日

翻訳 村越克子

中野雄貴

編集 岩田欣三

この冊子の聖句は、新改訳聖書第三版を使用しています。

御茶の水キリストの教会

6月20日 (火)

## あなたをご信頼して

聖書朗読 詩篇 25:1~12

主よ。私のたましいは、あなたを仰いでいます。わが神。私は、あなたに信頼いたします。 詩篇 25:1~2

全盲の私の父は、コロラド州北部で小さな農場を営んでいます。自分の周りのことがわかるように、1つの地点から他の地点に案内してくれる「案内用の針金」を張っています。「案内用の針金を伝って歩いているとき、その先にあるものが、実は正確にはわかっていないんだよね」と父は言います。そして、「視覚じゃなくて、信じて歩いている」とも言います。案内用の針金は父に方向を示し、それを信じて仕事場付近に行くことができる程度の安全性を提供してくれます。それでも、ときどき、父は、道の途中に置かれた予想外の物にぶつかって、血だらけになることがあります。そして、ときには道に迷うこともありますが、それでもちゃんと元の道に戻ります。

父の体験は、詩篇25編の作者であるダビデが体験したことと似ているように思います。最初から詩篇の作者は神様を信頼し、正しい道を示してくださいと繰り返しお願いしています。自分が遭遇するさまざまな障害を通して、神様が自分を導いてくださるよう、お頼りしています。障害の中には、彼を迫害する者など外的なものもありますし、過去の罪と葛藤することなど内的なものもあります。詩篇の作者は、自分の前に何があるかを常に知っているわけではありませんが、いつくしみ深い神様が、真理の道をお示しになるために、常にいてくださることは、ちゃんと知っているのです。

讃美歌 270

祈り ああ、主よ。私の歩みを守ってください。遠くからではなく、一步で届くところで見守ってください。

イエス様の御名において。アーメン。

デイヴ・ブランド

テネシー州 メンフィス

6月21日 (水)

## ただ一つの願い

聖書朗読 詩篇 27:4~8

求めなさい。そうすれば与えられます。捜しなさい。そうすれば見つかります。たたきなさい。そうすれば開かれます。 マタイ 7:7

願うことは人生の一部でもあります。子どものころから、願いをかなえることができることを学んできました。物質的な豊かさをベースにしている国では、人生が、願望の終わりのないカタログになり得ます。クリスチャンとして歩む中で、天にいらっしゃいますお父様と幾度となくお話してきました。お祈りの中で、何をお願いしてきましたか？ たくさんのいいお願いがお祈りを満たしますが、一つしかお願いできないとしたら、何を願いますか？ たった一つのお願いに、どの願いを託しますか？

この質問に答えることは、自分のたましいを注意深く探ることになります。ダビデ王には必要とするものがたくさんありましたが、詩篇27編で、ダビデはその瞬間のあらゆる願いを割愛して、一つの願いを神様にお話しました。『私は一つのことを主に願った。』(27:4)。私たちの願いでは、そのことが一番重要なことになっていきますか？ 他の何よりも、ダビデは神様のご臨在を願い、神様を捜し求め、神様との交わりという麗しい喜びを楽しむことを願いました。私たちに一番必要なことを、私たちが一番に願うなら、人生はもっと安全な中心的存在を持ちます。実際、人生のそのときどきに求めることは、最も大切なことが満たされたときに、一番うまく解決するものです。このことは、エペソ1:17のパウロの祈りに通じることです。『どうか、私たちの主イエス・キリストの神、すなわち栄光の父が、神を知るための知恵と啓示の御霊を、あなたがたに与えてくださいますように。』これ以上の何を願うことができるのでしょうか？

聖歌 253

祈り お父様。今日、あなたのことをもっとよく知ることができるよう。あなたの子どもとして、人生を満ち足りたものにすることができるよう助けてください。

イエス様の御名において。アーメン。

ソニー・ギルド

テキサス州 アビリン

6月22日 (木)

## 忍 耐 強 く あ る こ と

聖書朗読 詩篇 40 : 1~5

こういうわけですから、あなたがたは、あらゆる努力をして、信仰には徳を、徳には知識を、知識には自制を、自制には忍耐を、忍耐には敬虔を・・・加えなさい。

II ペテロ 1 : 5~7

忍耐はクリスチャンの徳です。とはいうものの、クリスチャンであっても、忍耐と戦うことがあるかもしれません。交通量の多い道路を通り抜けることは、あなたの忍耐をすり減らしますか？ スーパーで長い列に並ぶことや、長くて退屈なスピーチをじっと聞いていることはどうでしょうか？ ヤコブは、「信仰がためされると忍耐が生じる」とさえ言っています。以前、ある人が、まるで神様に祈るかのようによく言いました。「私は忍耐力が欲しいんです。今すぐ欲しいんですよ」と。より多くの忍耐を心から祈ることが、私たちに必要なときがあるようです。

人生の困難なとき、ダビデは、切なる思いで主を待ち望み、主は、彼のほうに身を傾け、彼の叫びをお聞きになりました(詩篇40 : 1)。切なる思いで主を待ち望んだがゆえに、主は、ダビデを滅びの穴から、泥沼から、引き上げてくださり、そして彼の足を巖の上に置き、彼の歩みを確かにされました(40 : 2)。

この世での重荷は、しばしばほとんど耐え難いほどになり、約束された永遠の救いを待ち望みます。まず、私たちは、キリストに立ち返ることを「心の中でうめきながら」待ち望むことを学ぶ必要があります。それから、私たちは、今の体を永遠に捨てて、栄光の体をお受けします(ピリピ3 : 20~21, ヘブル9 : 28)。主を切なる思いで待ち望む者は、この世での苦難を耐える強さをいただくのです(イザヤ40 : 31)。

聖 歌 430

祈 り 親愛なる主よ。良い経験からも、悪い経験からも、人生のすべての経験から忍耐を学べますよう助けてください。良い行ないをすることに飽くことなく、不動で堅く立ち、あなたにご奉仕することで満たされ、自分の働きが無駄ではないことを覚えることができますように。

イエス様の御名において。アーメン。

セラーズ・S・クレイン

テネシー州 ヘンダーソンビルズ

6月23日 (金)

## 魂 の 教 育

聖書朗読 詩篇 51 : 10~17

心のきよい者は幸いです。その人たちは神を見るから。 マタイ 5 : 8

人間は成功や富に浸るあまりに本当に偉大なもののことを忘れてしまう、などということがあります。私たちが大切なものを忘れてしまった、そんな時は私たちをつくってくださった神様に立ち返らなければいけません。神様の言葉が私たちの土台なのです。「主よ、私は知っています。人はその道を定めえず歩みながら、足取りを確かめることもできません」とエレミヤは言っています。神様に立ち返ることは私たちが本当に求めている幸せを与えてくれます。

ある教育のパイオニアは次のように言っています。「もし私たちが魂を育てることなしに精神を育ててしまったら、きっと危険な人物を作り上げてしまうだろう」。道徳と信仰がかけた知識では賢さは得られません。

忙しいとき、私たちの目標は消えたりゆがんだりしてしまいます。でもそんな時にこそ子どものように真実の神様に立ち返り、私たちの魂、態度、努力が神様に沿う様に修正しなくてはならないのです。一度止まり、そして魂の方向修正をしたその時に、神様の恵みがあるのです。

*教育の終わりとはキリストの内にある神のことを知り*

*知識だけでなく神を愛し、真似て*

*そしてキリストのように育つことである。*

—— ジョン・ミルトン

讃美歌 291

祈 り 聖なる父なる神様。いつも私たちがあなたの為に働けるように整えてくださっていること感謝いたします。あなたの考えの通りに歩めるように私たちに清めてください。聖霊の導きで私たちが道を正しくすることができますように。アーメン。

S・ビル・ヒメネス

カルフォルニア州 サンフランシスコ

6月24日 (土)

## かつてをきっと思い出せ

聖書朗読 詩篇 77:1~20

私は、主のみわざを思い起こそう。まことに、昔からのあなたの奇しいわざを思い起こそう。 詩篇 77:11

私たちの一生の中で何か起きたとき、そのことに落胆したり混乱したりすることは簡単です。こんなこと私が言うまでもなく、あつという間に理解できるでしょう。もしあなたが仕事で「今日で首だ」なんて言われたら、あなたは混乱の真ただ中に立たされることでしょう。もしあなたやあなたの恋人が突然思いもよらない病の淵に立たされたら、あなたは落胆するでしょう。もしあなたが、車が横から飛び込んでくる5秒にも満たないその瞬間、あなたの人生が暗闇へと転落することを察しきつと絶望に包まれることでしょう。

詩篇77編は、状況こそ詳しくはわからないが、そんな絶望の時に書かれた詩です。(この不明瞭さによって、この詩が私たちの中にすんなり入ってくるという一面もあります。) 詩は困難の時(1~2節)と眠れぬ夜(4節)から始まります。それは神が人を見捨て、契約に背き、永遠の愛は失われたかのように見えます(6~8章)。彼はどうしたのでしょうか? 破壊の時私たちは何ができるのでしょうか。そこに希望はあるのでしょうか。——もちろん、そこに希望は残っています。

この詩の重要な点は5~6節と11~12節に隠されています。神様が過去になさった栄光を思い出すことが未来への希望になるのです。この詩の作者は、神の素晴らしい働きを思い出し(11節)、そしてかつて神がお救いになったようにきつと自分も救ってくださるはずだという希望を得ています(13~20節)。

讃美歌 267

祈り 神よ。私たちは困難の内であつてあなたのことを忘れてしまいます。他の偶像にすがったり、自分のことしか見えなくなったり、自信過剰になり自らを滅ぼします。どうか神よ、聖書の中にあるあなたの救いを私たちが思い起こせますように。どうか神よ、今までの人生で常にあなたがともにいてくださったことを思い起こりますように。かつてあつたように今もそして未来もあなたが希望を与えてくださることに感謝します。アーメン。

グレン・ペンバートン  
テキサス州 アビリン

6月25日 (日)

## 振り返ってみると

聖書朗読 詩篇 86:1~17

神を愛する人々、すなわち、神のご計画に従って召された人々のためには、神がすべてのことを働かせて益としてくださることを、私たちは知っています。

ローマ 8:28

あなたは困難な時を体験したことはありますか? 試される時を過ごしたことは? 引き返す道もなければ、進めば死んでしまうような事がありましたか? もしもそんなことがあつたのなら兄弟、一回落ち着いてもう一度今までの人生のことを思い起こしてみなさい。ダビデは神がお助けになり、そして彼を慰めてくださることを確信しています。

最後にあなたが困難だと感じたのはいつですか? あなたはその困難を乗り越えたのです。だってあなたは今、生きているじゃないですか。神様があなたを変え、お助けになったのです。

かつての困難と、それを乗り越えられたことを思い出して神様をたたえましょう。神様は信頼に足るお方です。神様はいつもあなたの隣にいて、あなたを支え、慰め、勇気づけ、癒してください。厳しいとき、私たちはどうすべきかが分からなくなってしまう。しかし暗い夜の中でも私たちは一人ではないのです。イエス様が私たちの前に立ち、すべての苦しみを先に経験しています。イエス様は苦しみを誰よりも先に知り、そして今それを知る私たちに寄り添ってくれています。

私は今まで切り抜けてきた人生の中で、神様が働かれたたくさんの思い出があります。“How can I help but sing”(ゴスペル曲)には「こんなにも神様は私たちを導いてくれた、そしてこんなにも神様は導いてくれる」という歌詞があります。どうか過去を振り返れる人になりましょう。神様は私たちを見捨てなかつたし、これからも見捨てられることはないのです。

讃美歌 第二編 98

祈り 素晴らしき神様。今日もあなたへの信仰にあふれた一日を過ごせることを感謝します。最後の時まであなたへの信仰と信頼にあふれた道を歩めますように。アーメン。

ジョーン・クレイトン  
ニューメキシコ州 クロービス